



ばらぐみだより

鈴鹿市立神戸幼稚園 令和3年10月22日 No. 6



先日は、朝から運動会にお越しいただき、ありがとうございました！例年と違った形での開催となりましたが、おうちの方にはご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございました。感想をおたよりでいただきましたので、一部抜粋して紹介させていただきます。

運動会いつもと違う〇〇の姿が見られて、とてもよかったです。

当日、頑張る姿を見て感動しました。家でもおどってくれてましたが、衣裳、ポンポン、帽子を付けた姿とても可愛かったです。

体操もダンスも想像より長くびっくりしましたが、きちんとできていて感動しました。

4月、はずかしくてモジモジとしていた〇〇が一生懸命走って、ダンスをお友達と踊っている姿に、嬉しさと成長をすごく感じました。入園して半年と少しでこんなにも早く子どもたちは成長をどんどんしていくんだなあとあらためて実感しました。

夜、「明日は運動会やから早く寝やなあかんの!!」「明日は早く幼稚園行かなあかんのやで!!」とうれしそうに言っていました。ワクワクしているのが、よくわかります!!「お茶もいつもよりまんたん入れてよ」とまんたん!!をめちゃ強調して伝えていました。

ダンスもかけっこも頑張っていて、とても成長を感じました。ダンスのふり付けを覚えたのがうれしかったみたいで毎日家でおどって見せてくれていました。



運動会の話も、今まで経験したことがなかった悔しい思いなどを話してくれたり、楽しそうにダンスをする姿を見て、どんな運動会になるのか、とても楽しみになりました。当日は憧れだった運動会で少し緊張した表情でしたが、一杯ダンスし、走っている姿を見てとても感動しました。メダル、金メダルだあー!!と、とても喜んでいました。

運動会頑張ったから、夜はぎょうざたべたい!!と言うので、ぎょうざをたくさん食べて、運動会の動画をみんなに見てもらって、すごくうれしそうにしていました。いまだに家で、ゴーゴーとおどっていますよー!

踊りもかけっこも楽しみながら頑張れたようで、先生からの宝箱のプレゼントがでてきた時の嬉しさで背のびをして手をたたいて喜ぶ〇〇の姿を見て、先生方の演出力に感動しました。本人たちより親の方がドキドキ・ワクワクしていたような気がします。友達と楽しそうにしている姿が一番うれしかったです。



ダンスにかけっこ、みんなと一生懸命取り組んでいる姿に、成長を感じました。家でも「すすめ、すすめ♪」と歌うと、踊ってくれたりと以前のかたくなな様子がなくなりつつあり、楽しさを感じながら練習できたんだなあと思いました。

紹介させていただいた他にも、感想をいただきました。ありがとうございます！読ませていただいて、子どもたちの頑張る姿から、それぞれのお子さんの成長を感じていただけたのだなと、嬉しく思いました。当日は天気も良く、全員がそろって運動会ができたことが何より嬉しく、いつもとは違う雰囲気の中で、たくさんの人の前に立つことだけでも、本当にすごいことだと思っています。

運動会後子どもたちに話を聞くと、「ダンスが楽しかった！」「かけっこが楽しかった！」「(おうちの人に) 見てもらって嬉しかった！」などの声が聞かれました。『最後まで自分の力を出してがんばること』『みんなと一緒にひとつのことに取り組むこと』を経験をし、「ドキドキしたけど、がんばった！」「やってみたらできた！楽しかったな！」ということも感じられました。この経験が子どもたちの自信となり、成長につながっていくと思います。



おしらせ

ばら組の生活も残り半年をきりました。進級にむけて、自分のことは自分の力でがんばろうとする力をつけるため、生活習慣をもう一度見直していきたいと思います。

10月25日(月)から始めていきたいと思いますので、ご協力よろしくをお願いします。

登園について

8時30分～8時50分の間に登園し、門のところで送り出してください。持ち物(帽子、水筒、かばん、マスクなど)を身につけた状態で、登園してください。お子さんが自分でできるところは見守り、忘れ物がないかなどの声かけ(最終チェック)はおうちの方がしてあげてくださいね。

降園について

園庭に並んで「さようなら」の挨拶をします。14時までにお迎えをお願いします。雨の日は今まで通り、室内で挨拶をしてお迎えに来てもらった子から降園します。